

Montreuil, le 27 mars 2019

Cher·e·s Camarades,

C'est avec la plus grande attention que la Filpac-Cgt a pris connaissance de la politique que mène le groupe Westrock dans votre pays et de la dégradation de la situation sociale que cela provoque.

La Filpac-Cgt se charge d'informer tous ses syndicats Westrock en France ainsi que tous les syndicats du papier, du cartonnage et de la transformation papetière adhérents à notre organisation sur les exactions du groupe Westrock en Australie et les appelle à soutenir la lutte de nos camarades australiens.

La Filpac-Cgt apporte d'ores et déjà toute sa solidarité aux salariés de ce groupe tentaculaire qui veut fouler les droits acquis des travailleurs ainsi qu'à l'Australian Manufacturing Workers' Union et vous souhaite une fin de lutte victorieuse.

Fraternelles salutations.

Patrick Bauret
Secrétaire Général



Montreuil, March 27, 2019

Dear Comrades,

It is with the greatest attention that Filpac-Cgt became aware of the Westrock group's policy in your country and the deterioration of the social situation that this causes.

Filpac-Cgt is in charge of informing all its Westrock unions in France as well as all the unions of paper, cardboard and paper processing members of our organization about the abuses of the Westrock group in Australia and calls them to support the struggle of our Australian comrades.

Filpac-Cgt already brings its solidarity to the employees of this sprawling group who wants to trample the acquired rights of workers and the Australian Manufacturing Workers' Union and wishes you a successful end of struggle.

Fraternal greetings.

Patrick Bauret
General secretary

